



Le Cercle des Voisins est une association qui informe de l'atteinte à la dignité et aux droits humains que représente l'existence et le fonctionnement du « Centre de Rétention Administrative de Cornebarrieu », défend la libre circulation des personnes et dénonce le système mis en place pour l'expulsion des personnes privées de papiers.
<http://cdv.over-blog.com>

Vous qui allez voyager vers ROISSY, vol AF7793, il est possible que soit embarquée sur ce même vol une femme, Mme S. en vue de son expulsion vers l'Arménie. Cette femme et son fils avaient demandé la protection de la France en tant que réfugiés politiques. Son frère l'a obtenu et vit et travaille actuellement à Limoges.

La France lui a refusé le droit d'asile et son fils est toujours en attente de la réponse de l'administration.

La préfecture de la Haute-Vienne lui a délivré un OQTF (Ordre de Quitter le Territoire Français) et l'a enfermée depuis fin novembre au centre de rétention de Cornebarrieu. puis a ordonné son expulsion ce jour, vers Erevan en Arménie.

Un retour en Arménie serait pour elle une catastrophe. Toute sa famille est en France.

Son seul espoir réside maintenant dans votre soutien.

Dites NON à son expulsion en manifestant votre opposition.

DEMANDEZ AU COMMANDANT DE BORD DE REFUSER D'EMBARQUER CES PERSONNES (il en a le pouvoir)

MANIFESTEZ VOUS MEME VOTRE REFUS(vous pouvez signer par exemple ce papier et le faire passer au commandant de bord)



Le Cercle des Voisins est une association qui informe de l'atteinte à la dignité et aux droits humains que représente l'existence et le fonctionnement du « Centre de Rétention Administrative de Cornebarrieu », défend la libre circulation des personnes et dénonce le système mis en place pour l'expulsion des personnes privées de papiers.
<http://cdv.over-blog.com>

Vous qui allez voyager vers ROISSY, vol AF7793, il est possible que soit embarquée sur ce même vol une femme, Mme Sultanyan en vue de son expulsion vers l'Arménie. Cette femme et son fils avaient demandé la protection de la France en tant que réfugiés politiques. Son frère l'a obtenu et vit et travaille actuellement à Limoges.

La France lui a refusé le droit d'asile et son fils est toujours en attente de la réponse de l'administration.

La préfecture de la Haute-Vienne lui a délivré un OQTF (Ordre de Quitter le Territoire Français) et l'a enfermée depuis fin novembre au centre de rétention de Cornebarrieu. puis a ordonné son expulsion ce jour, vers Erevan en Arménie.

Un retour en Arménie serait pour elle une catastrophe. Toute sa famille est en France.

Son seul espoir réside maintenant dans votre soutien.

Dites NON à son expulsion en manifestant votre opposition.

DEMANDEZ AU COMMANDANT DE BORD DE REFUSER D'EMBARQUER CES PERSONNES (il en a le pouvoir)

MANIFESTEZ VOUS MEME VOTRE REFUS(vous pouvez signer par exemple ce papier et le faire passer au commandant de bord)